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أخبار

لدى لقاءه بالمدير القطري لـ)برنامج الأغذية العالمي( .. لملس :

عدنان الكاف وكيل محافظة عدن لشؤون الاستثمار لـ "الأمناء":

عدن /الأمناء/ خاص :
بحث الدكتــور ناصر الخُبجي عضو هيئة 
خلال  الجنــوبي،  الانتقالي  المجلس  رئاســة 
اســتقباله أمس الاثنين، مدير مكتب المبعوث 
الأممــي في العاصمــة عدن، مــروان العلي 
محــاولات عرقلــة تطبيق بقية بنــود اتفاق 

الرياض.
وطالب بتشكيل الوفد التفاوضي المشترك، 
والأجهزة  الأعلى،  الاقتصادي  المجلس  وتفعيل 
للرقابة  المركزي  الجهاز  رأسها  وعلى  الرقابية، 
الفساد،  لمكافحة  الوطنية  والهيئة  والمحاسبة، 

وهيكلة وزارتي الداخلية والدفاع.
وشــدد الخبجي على حرص المجلس على 
تحقيــق الأمن والســلام في البــلاد، ووضع 
أجندات مشــتركة لمواجهة مليشــيا الحوثي 

المدعومة من إيران.
إصرار  إلى  ولفــت 
الجنوبي  الانتقالي  المجلس 
الاســتراتيجي  هدفه  على 
الجنوب  دولة  استعادة  في 
معبًرا  حدودها،  كامل  على 
على  المجلس  انفتــاح  عن 
مختلف قوى الجنوب إعلاءً 

لمصالح الجنوب.
بــدوره، شــدد مدير 
مكتــب المبعــوث الأممي 
في العاصمــة عدن مروان 
الحاجــة  عــلى  العــلي، 
اتفاق  تطبيق  لاســتئناف 

الرياض، وإطلاق عملية سياسية شاملة.
وأشــاد بالانطباع الــدولي الإيجابي عن 

المجلس الانتقالي الانتقالي الجنوبي وتجاوبه 
اللا محدود لإنجاح مهام حكومة المناصفة.

الأمناء / خاص :
نشرت قوات المنطقة العســكرية الأولى، 
قوات عســكرية ضخمة عــلى نقاط التماس 
مع قــوات النخبة الحضرمية التابعة للمنطقة 

العسكرية الثانية.
ووفقاً للمصادر  فإن ما يقارب 6 مدرعات 
وأكثر من 9 أطقم عســكرية تابعة للمنطقة 
الأولى، انتشرت ، في نقاط التماس مع النخبة 
الحضرمية، تحديداً بمنطقة ساه الحدودية مع 

ساحل حضرموت.
فيما أكد شــهود عيــان أن القوة منعت 
القادمة من  المدنية،  المركبات  لســاعات مرور 

ساحل حضرموت والمغادرة من الوادي أيضاً.
وأســتغرب الأهالي من تواجد تلك القوات 
الذي تشتعل  الوقت  الكبيرة بمديرية ساه، في 

جبهة مأرب بالمعارك ضد مليشيا الحوثي.
وأشــارت المعلومات بأن تواجد القوات لم 
يتم بتنسيق بين جيش المنطقة الأولى والأمن 

بمديرية ساه.

محللون أكدوا بأن تواجد تلك القوات على 
نقاط التماس مع النخبــة الحضرمية مؤشر 
خطير لاسيما لم يتم التنسيق بينها وبين أمن 
مديرية ساه، في الوقت ذاته لم يكن لدى مدير 

المديرية أيضاً أي علم عن ذاك الانتشار.
الجدير بالذكر أن هناك مخاوف من القيام 
بأي خطوة من شــأنها إفشال اتفاق الرياض 
الذي ترعــاه المملكة العربية الســعودية، في 
ظل التقدم الســياسي الذي حققه لاسيما بعد 

تشكيل حكومة المناصفة .

الأمناء / خاص :
أشــاد نائب رئيس المجلس الانتقالي الجنوبي الشيخ هاني بن بريك 
بالمواقف الإنسانية لدولة الإمارات مؤكدا أن مواقفها الإنسانية تلك نابعة 

من الضمير الإنساني الحي والأخلاق الحميدة للحكام والشعب.
وأشار بن بريك إلى أن الإمارات قدمت مساعداتها الإغاثية لكل العالم 

الصديق والمجافي، البعيد والقريب، وكانت جائحة كورونا مؤخرا مثالًا.

الأمناء/خاص:
بحث الأســتاذ أحمد حامــد لملس محافظ العاصمة عــدن، في لقائه 
بالسيد لوران بوكيرا المدير القطري لـ»برنامج الأغذية العالمي« التابع للأمم 

أمس  المتحــدة، 
الإثنين، جُملة من 
المتعلقة  القضايا 
وتدخلات  بنشاط 
في  البرنامــج 
عدن  العاصمــة 
الجاري  للعــام 

.2021
وعبر المحافظ 
لملس عن سعادته 
اللقاء  بـ»هــذا 
في  يــأتي  الذي 
التواصل  إطــار 
بين  والتنســيق 

الســلطة المحلية والمنظمات الدولية، كون السلطة المحلية لن تسمح بعمل 
أي منظمة دون التنسيق المسبق معها«.

ونوه المحافظ لملس خلال اللقاء بـ»ضرورة تشــديد الرقابة على المواد 
الغذائية المقدمــة للمواطنين من حيث النوعية والجودة وعدم الســماح 

بتكرار الأخطاء السابقة«.
بدوره أعرب السيد بوكيرا عن »أسفه الشديد للأخطاء التي حدثت فيما 
يتعلق بجودة بعــض المواد  التي تم توزيعها مؤخرا ،مشــيرا إلى أنه »تم 

إيقاف عملية توزيعها فورا، وفتح تحقيق بشأنها.
وأكد السيد بوكيرا أن »البرنامج لديه مشاريع وتدخلات أخرى، سيستمر 
في تنفيذهــا ولم ولن يؤثر أي شيء على نشــاط البرنامج، فعلاقتنا مع 
السلطة المحلية بعدن ومجتمع عدن جيدة وسنعمل على تطويرها دوما«.

وناقش لملــس وبوكيرا آلية توزيع المســاعدات النقديــة »الكاش«.، 
وإمكانية توزيعها عــبر مكاتب البريد لما تمتلكه مــن امكانيات بشرية 
وفنية ووجودها في كافة مديريات العاصمة، وكذلك دعم البرنامج للافران 
الخيرية بمادة الدقيق كونها تقــدم مادة الرغيف والروتي للفقراء مجانا، 

حيث وعد المدير القطري بدراسة هذين المقترحين .
حضر اللقاء الســيدة موتينتا شــيموكا مدير مكتب البرنامج بعدن، 
وانتصار مرشد مدير عام مكتب التخطيط والتعاون الدولي، وفهد الخليفي 

منسق شؤون المنظمات بمكتب محافظ العاصمة عدن.

عدن/ الأمناء/ منير مصطفى :
أكد وكيل محافظة عدن لشؤون الاســتثمار الدكتور عدنان الكاف أن 

البيئة ومشاكلها لها تأثير كبير في سلوك الناس 
البيئة هي مســؤولية مشتركة  والحفاظ على 
بين الدولة والمجتمع.. فالبيئة النظيفة والنقية 

تدل على مدى حضارة الناس.
لشــؤون  عدن  محافظة  وكيــل  وأشــار 
الاستثمار في حديثه لـ "الأمناء" الى انه سعيد 
بمشــاركته في الاحتفال باليوم الوطني للبيئة 
الذي احتفلت به بلادنــا نيابة عن الاخ محافظ 
عدن احمــد حامد لملس لانشــغاله بالتزامات 

أخرى.
وأضــاف: أن عدن هــذه المدينــة الرائعة 
بثقافتهــا وجمالها وحضارتهــا ظلمت طوال 
لمعالمها  الممنهج  التدمير  وطالها  الماضية  الفترة 
وشــواطئها وجبالها ومنابع المياه ومصانعها، 

وهذا ترك أثرا كبيرا في جســد مدينة عدن، ولكن 
نقول عدن دائما تخرج من تحــت الركام منتصرة بأبنائها وبكل الغيورين 
من ابناء الجنوب الابطال لأنها صامدة وعصية على أصحاب معاول الهدم 

والتدمير.
وفيــما يتعلق بزيارته للمعرض الفنــي والعلمي لمجموعة من مدارس 
المحافظــة عبر قائلا: لقد نال اعجابي ما شــاهدته من إبداعات ومهارات 
للطلاب والطالبــات واختراعاتهم المتواضعة العلمية والفنية وهذا اثبت أن 
عدن دائما ســتظل ولادة بجيلها الجديد وانها تسير في الطريق الصحيح 
وأن هذا الجيل بدأ ينتج ويعمل بشــكل طوعي وسيكون له دورا مهما في 

بناء عدن والجنوب.
وبمناسبة مرور )200( يوم على تعيين الأمين العام للمجلس الانتقالي 
الجنــوبي احمد حامد لملس محافظا لعدن.. قال: الأخ المحافظ احمد حامد 
لملس يعمل بجهد كبير وواضح للعيان منذ تعيينه محافظا لعدن.. ونتمنى 
له التوفيق والنجاح في كثير من الأمور ولكنه يحتاج الى الدعم الكبير من 
الحكومة والتفاف الجميع حوله لنجاح عمله الذي ســينعكس إيجابا على 

تحسن الوضع المعيشي للمواطنين بعدن .

لن ن�سمح بعمل اأي منظمة دون التن�سيق الم�سبق معها

المحافظ لمل�س يبذل جهودا جبارة لانت�سال 
الاأو�ساع ويحتاج لدعم كبير من قبل الحكومة

الُخبجي والعلي يتفقان على �سرورة تطبيق اتفاق الريا�س

الع�سكرية الاأولى تن�سر قوات �سخمة على نقاط التما�س مع النخبة الح�سرمية بمنطقة �ساه

نائب الرئي�س ي�سيد بالمواقف الاإن�سانية لدولة الاإمارات


